
司 会 東京昭島中央ロータリークラブ 伊藤 満雄 ＳＡＡ

点鐘開会 東京昭島ロータリークラブ 鈴木 一昭 会長
19時00分 東京昭島中央ロータリークラブ 小島 弘明 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング斉唱 「奉仕の理想」

ソングリーダー 東京昭島中央ＲＣ 岡野 景子 会員

来訪者紹介 東京昭島中央ＲＣ 小島 弘明 会長
国際ロータリー第2750地区ガバナー 猿渡 昌盛 様
同地区 金丸 清泰 様
同地区多摩中グループ・ガバナー補佐 村上 隆秀 様
同地区多摩中グループ・グループ幹事 山崎 義晴 様
東京米山ロータリーＥクラブ２７５０ ファオジア・ディナ 様
米山奨学生 張 季媛 様

ホストクラブ会長挨拶
東京昭島中央ＲＣ 小島 弘明 会長

先ほど猿渡ガバナーと昭島ＲＣ、昭島中央ＲＣの会長幹
事で懇談会を行いました。今年度はあと8ヶ月、今年度の
ロータリーライフを楽しんで行きたいと思いますので、よろ
しくお願い致します。

新会員入会式
国際ロータリー第2750地区ガバナー 猿渡 昌盛 様

【東京昭島中央ＲＣ】 中澤紀之会員・久田寿男会員
【東京昭島ＲＣ】 場崎浩一会員・野村芳樹会員・河辺光利会員

奥山雅英会員・雨倉寿久会員

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 寺嶋 功 チームリーダー
鈴木会長 国際ロータリー第2750地区ガバナー猿渡様、同

地区金丸様、同地区多摩中グループガバナー
補佐村上様、同地区多摩中グループ幹事山崎
様、東京米山ロータリーＥクラブ２７５０ファオジ
ア・ディナ様、米山奨学生張様、本日はご来訪
ありがとうございます。
10月10日、早朝無事にラオスより帰国いたしました。

森島幹事 猿渡ガバナー、金丸地区幹事、村上多摩中グループガバナー
補佐、山崎多摩中グループ幹事、ファオジア・ディナさん、張さ
ん、ご来訪ありがとうございます。
50周年記念事業ラオス医療支援団の皆様お帰りなさい。そして
ありがとうございました。

安保会員 猿渡ガバナーの公式訪問を祝して=
坡山会員 猿渡ガバナーはじめ地区役員の皆様、本日はご指導の程宜し

くお願い申し上げます。
篠 会員 ガバナー公式訪問にあたり、猿渡ガバナー、金丸地区幹事、村

上多摩中ガバナー補佐、山崎多摩中グループ幹事様のご来訪
を歓迎申し上げますと共に、宜しくご指導のほどお願い申し上
げます。

渡辺会員 ガバナー訪問、ディナさんとルナちゃん、レイナちゃんの参加を
頂き有難く存じます。

本日の合計 49,000円
累 計 694,000円
予算達成まで 1,606,000円

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４２８回例会 １０月２６日(木)
青春= 思い出の一曲

東京昭島ロータリークラブ 第2426回例会
東京昭島中央ロータリークラブ 第1351回例会

【ガバナー懇談会】
17時20分～17時50分
東京昭島中央ロータリークラブ
小島弘明 会長
石岡孝光 幹事
佐々木稔郎 会長エレクト

東京昭島ロータリークラブ
鈴木一昭 会長
森島徳幸 幹事
坡山浩二 会長エレクト

18時40分
猿渡昌盛ガバナー入場

◇食事のご案内・食事タイム

２０１７年１０月１９日発行 VOL．５０－１３

第２４２６回 ２０１７年１０月１１日(水) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】
親睦活動出席チーム
出席報告 河辺 光利 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ４１名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ８９.３６％
※事前メイクアップ

矢口会員
※メイクアップ

１０月５日例会分 訂正８９.３６％
小山(満)会員



講師紹介
東京昭島中央ＲＣ 小島 弘明 会長

19時17分 【猿渡昌盛ガバナーのプロフィール】
生年月日 1953年 4月23日
学 歴 1977年 3月 國學院大學 卒業
職 歴 1998年12月 大國魂神社宮司就任
ロータリー歴

2004年4月 東京武蔵府中RC 入会
2006−07年度 東京武蔵府中RC幹事
2009−10年度 東京武蔵府中RC会長
2014−15年度 多摩東グループ

ガバナー補佐
メジャードナー、ベネファクター
ポール・ハリス・ソサエティ
米山功労者マルチプル

国際ロータリー第2750地区ガバナー 猿渡 昌盛 様
ご丁寧なご案内をいただき、ありがとうご

ざいました。
地区は、どうしてもクラブの上にあって財

団の寄付、米山の寄付などでいつもお願
いしておりますが、各クラブの活動を支えよ
うと各委員長にお願いして様々な委員会に
出向して頂いております。厚く御礼申し上げ
まして感謝申し上げます。
私共の東京武蔵府中ＲＣは多摩東グル

ープで1988年に東京府中ＲＣをスポンサー
に設立されました。お陰様で来年6月に30周年を迎える、まだ
若いクラブです。47名で女性会員が2人おります。主な事業は
家族で考えるゴミ問題は、府中市が「ダストボックス」の回収方
法をゴミ袋による回収方法に変更した時に谷津沢の最終処分
場に子供たちを連れて行って、お弁当を食べたあとの処理に
仕方などを勉強させて頂きました。焼却灰からエコブロックを
作られていますが、値段が少し高く業者に使っていただけな
いという事で、ロータリークラブで提唱して駅前の再開発に使
っていただきました。時計は30周年を迎えますので駅前広場
に寄贈いたしました。
ガバナーの務めはイアンH.S.ライズリーＲ Ｉ会長の1年間の

思い、事業を皆様方にご紹介して、その推進をお願いする立
場です。空港に到着した時には日本のＲＩ役員の田中作次元
ＲＩ会長、斉藤理事の皆様からお出迎えを頂きました。1月15
日からサンディエゴにあるマンチェスタークランドハイアットホ
テルで研修を受けました。サンディエゴ軍港ですが外には一
歩も出る事が出来ない忙しい研修でした。
本会議でテーマについて説明があったあと、分科会でＲＬＩ

の会議の方法で行いました。“ロータリーが世界中でもっと知
名度を上げるにはどうしたら良いか”というテーマでは、みんな
が考え「我々がポリオを撲滅したらノーベル賞が貰える？」な
ど話し合いました。
今年度のＲＩ会長テーマは「ロータリー：変化をもたらす」で

すが、このマークはＲＩは草花が大変お好きで育てられてい
て、草花の色をあしらい、緑はゆうかりの葉の色、その他は草
花の花の色と云う事です。※プロジェクターで挨拶した次年度、次々年度
ＲＩ会長・役員の写真で紹介していただきました。

ロータリーとは何ですか？ と問われ、イアン.ライズリーさん
は、“一言では答えられなかった” 只、持続可能な奉仕によ
って実現する方法によって定義されるのではないか。と答えら
れ、では我々はなぜロータリーに入るのか、について1905年
ポールハリスがロータリークラブを作った時、やはり友達が欲し
かった、寂しかったと云っています。ロータリーで培う、友情親
睦はロータリーの一つの重要な要素だと思います。又ロータリ
ーで行う委員会事業で事業が終わった時の達成感・満足感
は友達を増やすと共に、自分の仕事にも生かされ、個人的な
成長にも役立つ。その様な経験をすることによって、自分の仕
事にも大変有意義にビジネスの発展につながり、我々は、世
界に変化をもたらすことが出来る。一人の人間では出来ない
事も、クラブ、地区、世界中のロータリーと手をつなぐことによ
って、世界的ないいことが出来ます。

「変化をもたらす」とは、変化をもたらすためには次世代の
会員を沢山入れて下さい。事業を行うにも若い方々がいない
となかなか難しいです。変化を起こす人になりますか、変化の
犠牲者になりますか。話で例として、携帯電話は昔は話すだ
けでしたが、メールが出来るようになり、カメラがついてきて、Ｇ
ＰＳが付いて10年間で大変便利になりました。携帯電話はこん
なに変わっているのにロータリークラブは全然変わらない、時
代の変化に取り残される犠牲者になるかどうかを考えて下さ
い。と云われました。世界を変える行動人が今新しいテーマに
なっています。我々が世界的なロータリークラブ同士のグロー
バル補助金を使い、地区補助金を使って「いいことをしよう」。
それによって世界を変えること
が出来る。とおっしゃっていま
す。持続可能の奉仕は、お魚
を食べたいと思った方に魚を
ポンと上げて食べてしまった
ら、又魚を誰かに貰わなけれ
ばならない。そういう奉仕では
なく、釣り竿の選び方とか釣れ
るポイントなどを教えれば、そ
の人はずうっと魚を食べ続ける
ことが出来る。ケニアなどで井戸掘りをして改善されて学校に
行けるようになったで終わらせてはダメです。その井戸が衛生
的に、効率的に使い続けられる様な持続可能性の奉仕を目
指そう。とおっしゃっています。
地球環境についてロータリーは語りませんでした。2018年4

月22日の「アースデー」までに会員一人1本の木を植えて欲し
い。とお話になりました。
パシフィックベースングループにも公式訪問をして参りまし

た。その時“さくら木”を1本植えて参りました。
又、MyRotaryに登録していただいて、有効にご利用頂けれ

ばと思います。
ポリオは現在、パキスタン、アフガニスタンの紛争地域で徹

底できておりません。これが「０」になって３年経ちますと撲滅
宣言が出来ます。
地区重点目標は各資料でご確認頂ければと思います。

【質疑応答】
東京昭島中央ＲＣ 佐々木稔郎 会長エレクト
子供たちは6人に一人は貧困、シングルマザーの場合は4

人に一人が貧困家庭です。委員会、財団でこの問題を考えて
頂きたいと思います。
猿渡 昌盛ガバナー 芝RCの前会長は貧困問題を個人的に
も問題視され、ロータリーで取り上げないかと云う事がありまし
た。今、研究会を作り協議されています。私も2回参加しまし
た。バギオと同じような一人の提唱から動かすことも出来ると思
っています。
東京昭島ＲＣ 坡山 浩二 会長エレクト
イアン.ライズリーＲ Ｉ会長のテーマで何に対してが述べられ

ておりません。猿渡ガバナーは各クラブに対して求める変化、
ロータリアンに対して求める変化などご教授をお願いします。
猿渡 昌盛ガバナー 変化の一番目はアメリカの構造変化と
思います。これからの変化をもたらすは、時代の流れに遅れて
はいけない。だからロータリーも変わらなければいけない。ロ
ータリーの今までの形よりも、これからは個々の考え方でしょう。

【謝辞御礼】
東京昭島ＲＣ 鈴木 一昭 会長
昭島に公式訪問でお越しいただきありがと

うございます。
ＲＩ会長テーマ「変化をもたらす」、地区重点
目標について、わかりやすくご説明して頂き
ました。ガバナーの公式訪問は半分を過ぎた
頃と思いますが、健康のご留意頂きたいと思
います。

閉会点鐘 20時00分
東京昭島ＲＣ 鈴木 一昭 会長
東京昭島中央ＲＣ 小島 弘明 会長


